

八代中学校だより

山桜

H29.11.28
11月号

職場体験学習

2年生は
15日(水)



こざくら 整形外科

から17日(金)の3日間
で職場体験学習を実施
しました。町内や宮
崎市内の7つの事業所
に分かれて過ごした3
日間は貴重な体験にな
ったことと思います。



こばと 保育園



吉野土木



どの事業所で
も2年生
の真剣か
つ生き生
きとした
表情が見
られました。
今後各事
業所の方
々のお礼
の言葉を
文章にし
て送る作



大淀川学習館

業が残っています。仕事というものの大変さ
や責任の重さを感じた3日間だったので
いでしょうか。これから進路の実現に向けて
大いに参考にしてほしいと思います。



三名保育園



北俣保育園



秋月



中学生講演会

「出会いを活かせば道は開ける」 中村文昭氏

21日(月)の午後、町内の中学生がアリ
ーナくとみに集合して、中学生講演会が
開催されました。講演者は中村文昭氏。国
富で中学生に講演するのはこれで3回目
になるとのことでした。聴いている者を魅了
する話は90分間があっという間でした。

この中で最も強調された言葉が「頼まれ
ごとは試されごと」というものです。誰か
に何かを頼まれた時は、チャンスでありそ
れを相手の想像以上で返す(頼まれたこと
をやり遂げる)ことから人とのつながりや
広がりが生まれるという内容です。その他
にも、「仕事というのは『人を喜ばせること
"』」「相手のことや言葉を『受け入れる
"』ことではじめは起こらない」というよう
なことを述べられていました。終了後の謝



辞と花束
贈呈は3
年の中原
くんと岡
田さんが
行いまし
た。

郡音楽大会

東諸県郡の音楽大会が7

日(火)に綾町文化ホールで行われました。文化発表会での合唱をさらに上回る素晴らしいさだったという先生方の評価でした。

1年：農業教室

15日(水)野外農業教室が行われました。

毎年1年生で行われる行事です。視察先は「電照菊のハウス」「次世代施設園芸団地」「野菜集出荷施設」「せんぎり大根集出荷貯蔵施設」「県総合農業試験場」の5箇所、農業の歴史や



営農の様子最新の農業技術を学習することを目的としたものです。驚きや発見がたくさんあった研修でした。



新入生説明会

10日(金)に来年度の入学予定者に向

けての説明会がありました。校長先生の話、学習・生活について、物品購入などの説明の後、生徒会役員から学校紹介がありました。三役の3名で緊張しながらの紹介でした。



体験入学

10日の午前中は、八代小6年生を中学校に招いての体験入学がありました。英語・理科・社会の授業を受けて、昼休みには生徒会主催のケイドロで遊びました。来年春の入学に向けて、少しでもなじんで欲しいですね。



- 1日(金)：あいさつ運動
- 2日(土)：地域清掃
- 5日(火)：3年実力テスト
- 6日(水)：3年実力、弁当の日
- 7日(木)：自転車点検
- 8日(金)：参観日、本庄高校総合学科発表会リハ見学(2年)
- 13日(水)：専門委員会
- 22日(金)：終業の日

12月行事

【子育てワンポイントアドバイス】

毎日の生活の中で中学生が楽しいと感じることの多くは、友達と話したり、遊んだり、様々な活動をしたりしながら過ごすことの中にあります。また、いろいろな悩み事や不安が生じた時も、ほとんどの場合、親しい友達に相談することが多いのです。中学生にとって、信頼し合える友を得るかどうかは、とても大切なことです。「親友」は、「親しい友」であると同時に互いに心が通じ合う「心友」であり、信じ合える「信友」であり、まごころをもって付き合わなければならない「真友」でもあります。親としては、楽しいことや悩み事を共有するだけの関係から、互いに高め合うことができるような仲に発展するように、親友づくりを応援したいものです。そのためにも、子どもの交友関係を知ることが大切です。子どもの友達と顔を合わせた時には気軽に声をかけたり、挨拶がかわせるようにしたいものです。